

## La différence... - 1/1

Accepter que son prochain soit différent de soi-même, parfois du monde entier, peut être difficile. Il n'est pas rare que dans notre entourage, nous cotoyons des personnes homosexuelles ou malades, de religion ou d'origine différente... Pourquoi certaines personnes ne l'acceptent pas ?

Depuis l'origine, tout le monde est en soi-même différent de l'autre... De nos jours, la différence est un combat.

La différence d'origine ou de nationalité devient de plus en plus tabou par rapport a la politique. Nous avons pu remarquer la hausse des votes pour le FN a l'occasion des élections présidentielles précédentes. Pourquoi tant de monde veut appliquer une politique ou la différence est un pêché ?

Il est vrai, il faut voir la vérité en face, que bien souvent dans nos rues, nous voyons des gens d'origine "arabe", comme disent souvent certaines personnes, ou roumaines, qui font peur par leurs actions. Des jeunes en bandes qui vous agressent à la sortie des métros ou dans les quartiers chauds... On en voit souvent, mais faut-il pour autant juger une origine à cause de l'action de quelques-uns?

Je crois qu'au depart, nous sommes humains. Que par nos vies, nous devenons chacun différent de l'autre mais que ce n'est pas parce-que nous faisons partie d'un groupe de personnes que nous devons tous êtres jugés de la même façon que ceux qui violent les lois ou les règles de la vie... Je pense que les extrémistes de droite ont peur et sont lâches car ils veulent vivre leur petite vie sans vouloir aider ceux qui vivent un enfer quotidien. Pour moi, une personne hônnete, généreuse et honorable qui fait partie d'un groupe de millions de personnes criminelles et malfrates, ne doit pas pour autant être jugée au même titre que les autres. Ceci est le critère premier de la liberté. Si par peur nous l'éliminont, nous ne vaudrons pas mieux que tous les crimes du monde.

L'homosexualité est de plus en plus acceptée. Le monde comprend de mieux en mieux que la forme naturelle d'une personne ne dirige pas ses sentiments les plus profonds. Je ne peux juger exactement ce qu'ils ressentent étant donné que je n'aime que ceux du sexe opposé et donc je ne peux savoir si les sentiments que j'éprouve sont les mêmes que ceux qui sont attirés par ceux du même sexe... Mais ce qui est sûr, c'est que tout amour, sous n'importe quelle forme, reste un amour.

Ce qui est possible, mais je precise que ce n'est pas une certitude que je possède, c' est que l'homosexualité soit en partie le fruit d'une société incomprise, faite de peurs et de refus. Mais aussi parfois de l'éducation... Bref, on est comme on est... Tant que c'est pas un crime, pourquoi changer ? Pourquoi vouloir être le parfait visage de la société?

Tout ce qui me reste à dire c'est qu'à l'origine, nous vivons grâce à ce sentiment qu'est la peur, mais ceci pourrait être la cause de la fin de ce qui nous reste de notre humanité.

Ce n'est pas parce que une personne marche dans le sens opposé de vous qu' il est pour autant dans le mauvais sens...